

Dans un article de *La Dépêche du Midi*, paru le 22 juin 1966, le journaliste s'étonne de la présence d'une étrange flèche en pierre dans le cimetière de Bourière !

## L'ÉTRANGE FLÈCHE DU CIMETIÈRE DE BOURIÈGE



Cette étrange flèche en pierre est plantée dans l'ancien cimetière du petit village de Bourière. Elle voisine avec une croix également rongée par le temps. L'origine de cette flèche pointée vers le ciel est très discutée. Est-ce le « totem » d'une religion datant d'une autre époque ? Est-ce une croix aux branches volontairement mutilées ou tout simplement une borne délimitant le territoire d'un seigneur de jadis et placée par la suite dans le cimetière de Bourière. Nous laissons le choix à nos lecteurs. D'ailleurs, tout le vieux cimetière de Bourière est étrange. Ce petit enclos délimité par une murette aux pierres à moitié écroulées, ces tombes devenues anonymes, ces croix gigantesques envahies par les herbes folles, créent une atmosphère étrange et en font un cadre idéal pour une histoire de Jean Rey ou d'Edgar Poe.